

Eintracht-Tennis immer beliebter

Gute Stimmung herrschte kürzlich auf der Tennis-Mitglieder-versammlung von Eintracht Braunschweig.

Der Vorstand blickte mit seinen Mitgliedern auf ein sehr positives Jahr zurück: Um 26 Prozent steigende Mitgliederzahlen, eine Verjüngung der Mitgliederstruktur, ein aktives Vereinsleben, sportliche Höhepunkte und große Spielfreude bei den Mitgliedern. Folgende Maßnahmen haben zu dieser

Entwicklung beigetragen: Der Aufbau einer Jugendabteilung, ein qualifiziertes Trainingsprogramm und Schnupperkurse für alle Altersklassen sowie ein erweitertes Veranstaltungsangebot.

Auch in 2015 wird sich bei der Tennis-Eintracht einiges bewegen und neue Mitglieder-Anmeldungen liegen bereits vor. Interessenten können sich bei Daniel Schriever unter 0151/51236589 anmelden.